



Le FSE vous souhaite une bonne rentrée

publié le 30/09/2020

Le Foyer Socio Educatif du collège vous souhaite une bonne rentrée des classes.

Cette année est particulière puisqu'elle s'est faite avec des masques...

Nous remercions tous ceux qui nous ont fait confiance en réglant la cotisation de début d'année.

Grace à vous et à votre implication (et celle des élèves) dans de nombreuses actions organisées par le FSE (Chocolats, Cross, photos de classe) nous avons pu participer aux sorties (réduites l'année dernière) et animer des clubs.

Nous espérons que cette année sera l'occasion de repartir avec un nouvel élan après ces moments difficiles et que vous serez nombreux à nous aider (grâce à vos cotisations) à faire que le collège soit un lieu de vie agréable !!!

Nos projets pour cette année :

- Club Lecture
- Club Echec
- Club Techno
- Club abeilles
- Web radio
- Concours du logo du FSE
- Opération nettoyage des plages
- Aménagement de la cour du collège.
- Soirée de fin d'année pour les 3ème.

Nous espérons que tous nos projets pourront se réaliser et sommes ouverts à vos propositions.

L'équipe du FSE